

No olvidarnos de la educación médica

Do not forget medical education

La Sociedad Mexicana de Oncología se enorgullece del esfuerzo y compromiso que han demostrado, una vez más, los socios de la misma, ya que con motivo del XXVII Congreso Nacional de Oncología han enviado más de 100 trabajos para ser presentados en forma de cartel y más de 20 para exposición oral.

La calidad de los artículos aumenta cada día, aunque consideramos que el mayor aporte de los autores es comunicar sus experiencias con los demás colegas, así como *compartir las líneas de investigación* que casi siempre se siguen en los grandes hospitales que cuentan con departamentos de investigación. Sin embargo, si no se dispone de este recurso, todos los socios pueden aportar sus experiencias clínicas, lo que siempre será bienvenido en estos congresos, ya que tanto las mesas directivas como la actual, que tan dignamente preside el Dr. Pedro Mario Escudero de los Ríos, se han preocupado de que estas reuniones sean un foro para intercambiar experiencias nacionales, sin que ello implique renunciar al intercambio de ideas con ponentes foráneos.

En esta ocasión, se eligieron siete trabajos para presentación oral. Los mismos reflejan tanto la investigación clínica como de laboratorio y son una muestra de lo realizado en hospitales de concentración y en hospitales generales.

Por último, a través de su mesa directiva, la SMeO se ha comprometido a mantener los congresos de oncología como el máximo foro para los oncólogos mexicanos y les reitera la invitación, para que en sucesivos congresos se eleve tanto la cantidad como la calidad de los trabajos que se presenten, y algo muy importante, queremos que todos los socios se comprometan con su sociedad para que a través de ellos mismos, se logre establecer un gran intercambio de ideas y experiencias en el foro que representa nuestra reunión.

Ciudad de México, D. F. 2009

Atentamente
Dr. Armando Fernández Orozco
Coordinador Científico